



PRIMERA SEMANA DE LA CONSTRUCCIÓN

UNA PIEDRA ANGULAR PARA EL DESARROLLO GREMIAL

Entre el 5 y el 9 de mayo de 2003 se realizó la Primera Semana de la Construcción. El lugar –el Centro de Eventos CasaPiedra– fue el mismo que acoge a este acontecimiento en la actualidad, pero varias actividades, dinámicas, rostros y personajes han cambiado. Su eslogan fue “Empujando el crecimiento” y buscó juntar a los socios del sector para vincularlos entre sí y con las autoridades de gobierno, realizar demostraciones tecnológicas y poner a disposición charlas y presentaciones con comprobados expertos.

El lanzamiento oficial de esta iniciativa fue realizado por el entonces presidente de la CChC, Fernando Echeverría, el 22 de enero de aquel año. “El desafío es aprovechar esta instancia para ayudar al crecimiento de este rubro en el país. Por ello hago un llamado a proveedores, industriales y empresarios del sector a utilizar el máximo posible esta oportunidad, ya que la Semana de la Construcción será visitada por más de mil socios de la CChC y estará abierta a todo el público, lo que indica que tendrá una gran concurrencia”, dijo en aquella oportunidad.

Entre las mayores diferencias de aquella primera semana con lo que ocurre actualmente, estuvo la realización, como parte de las actividades, de la ExpoConstrucción (que posteriormente se organizaría por separado), donde, a lo largo de tres días, las

empresas vinculadas al rubro pudieron exhibir sus productos, servicios, equipamiento y maquinaria, organizar encuentros en torno a sus stands y tomar contacto con clientes y ejecutivos.

A ello se sumó una nutrida agenda. “Para la CChC, lo más importante de la Semana de la Construcción es poder transmitirle al país cuáles son las inquietudes del sector y que el país nos oiga adecuadamente”, dijo Fernando Echeverría el lunes 5 de mayo en un almuerzo con cerca de 50 periodistas, la primera actividad oficial de aquella semana.

La mañana del martes 6 se realizó la “Conferencia Económica”, en la cual diversos especialistas analizaron los sectores construcción, turismo, financiero, forestal y minería. Durante esa misma jornada se llevó a cabo el foro “Visión de Futuro en la Industria de las Concesiones” y, en la tarde, se hizo un campeonato de Golf en las Brisas de Chicureo en el que participaron 120 jugadores.

La mañana siguiente fue una de las más importantes, con la presencia del Presidente Ricardo Lagos en el Primer Desayuno Anual de los Empresarios de la Construcción, con más de mil socios de la CChC abarrotando el Gran Salón de CasaPiedra. En aquella oportunidad, el Primer Mandatario afirmó: “La industria de la construcción es, por excelencia, la que provee las bases sólidas sobre las

cuales se construyen el resto de los sectores de la economía productiva”. En la ocasión, la empresa Vial y Vives Ltda. recibió el Premio Calidad CChC 2002. Tras ello, se inauguró la ExpoConstrucción y se realizaron los foros “¿Cómo hacer crecer el mercado inmobiliario?” y “Codelco-CChC”.

En los siguientes dos días se llevaron a cabo actividades que hoy son habituales, como la Asamblea de Socios y la Cena de la Construcción. Sin embargo, la Corporación de Desarrollo Tecnológico (CDT) desempeñó un importante papel con la organización, el jueves 8 de mayo, de las charlas sobre los “Proyectos de Alta Tecnología” y la visita a terreno para conocer en detalle lo que se estaba realizando en la extensión de las Líneas 2 y 5 del Metro y en la construcción de la Autopista Costanera Norte. Además, la misma CDT llevó a cabo el 2º Foro Anual de Productividad al día siguiente, focalizado en mostrar casos prácticos para mejorar la gestión y calidad de servicio.

El viernes 9 de mayo, la Semana de la Construcción concluyó con varias sonrisas: un Concurso de Piropos, la elección de la Reina de la Semana –con aplausómetro incluido– y las Olimpiadas de la Construcción, en la que distintas parejas mostraron sus destrezas y conocimientos técnicos en este ámbito.

*Texto elaborado en base a documentos del Archivo Histórico de Extensión CChC.
Para consultas comunicarse con: Jeaninne Vergara jvergara@cchc.cl.*